

Reemplazo Educador/a de Párvulos para JI Ensueño, de la ciudad de Valdivia, Región de los Ríos

DESCRIPCIÓN



Integra, Red de Salas Cuna y Jardines Infantiles, líderes en Educación Parvularia en Chile con más de 20 mil trabajadores a nivel nacional busca: Educador/a de Párvulos que sea un agente de cambio social y comprometido/a con la educación en la primera infancia, para desarrollarse en JI Ensueño, ubicado en la Ciudad de Valdivia, Región de Los Ríos

OBJETIVO DEL CARGO

Liderar el proceso pedagógico de los niños y niñas del grupo (S) a su cargo, en alianza con las familias y comunidad, en el marco de la Política de Calidad Educativa, gestionando a su equipo y colaborando en el diseño y ejecución del Proyecto Educativo Institucional, para promover aprendizajes oportunos y pertinentes, el desarrollo pleno y el bienestar integral de los niños y niñas.

FUNCIONES

- **Gestión pedagógica**

Liderar y desarrollar el proceso pedagógico del grupo de niños y niñas a su cargo, en las etapas de planificación, ejecución, evaluación y retroalimentación de ambientes educativos enriquecidos y confortables, a partir del trabajo colaborativo con el equipo de aula, para el logro de aprendizajes de calidad. Liderar y desarrollar el proceso de evaluación de los aprendizajes de los niños y niñas del grupo(s) a su cargo, a partir del trabajo colaborativo con el equipo de aula, para retroalimentar la planificación y práctica pedagógica, y reportar avances, desafíos y propuestas de mejora a las familias.
- **Gestión de Personas y equipos**
 - Liderar el trabajo del equipo de aula, implementando iniciativas que promuevan la colaboración, el reconocimiento, el buen trato, el desarrollo de sus talentos y autocuidado, en favor de la calidad educativa. Planificar, ejecutar y evaluar instancias de retroalimentación con su equipo, para la reflexión crítica y análisis de las prácticas pedagógicas desarrolladas, para promover la mejora de la calidad de los procesos de aprendizaje y el fortalecimiento de sus conocimientos, habilidades y actitudes.
- **Familias y comunidad**

Colaborar en la ejecución y evaluación de acciones de difusión, intercambio y apoyo recíproco con la comunidad educativa, vinculadas al grupo a su cargo, para promover su participación en el desarrollo del proyecto educativo y el cumplimiento de sus objetivos.

Liderar y ejecutar estrategias diversificadas para favorecer la participación activa de las familias de los niños y niñas de su grupo en el proceso educativo, en coordinación con la Extensión Horaria, cuando corresponda.

Planificar, ejecutar y evaluar iniciativas para el reconocimiento y fortalecimiento de las competencias parentales de las familias del grupo(s) a su cargo, en coordinación con la Extensión Horaria, cuando corresponda.

Diseñar y ejecutar estrategias para el intercambio oportuno de información con

las familias, referente a los niños y niñas y sus procesos de aprendizaje y bienestar integral, para entregar atención de calidad, en coordinación con Extensión Horaria.

- **Administración**
Comunicar oportunamente las situaciones que atentan contra la seguridad y el bienestar integral de los miembros del establecimiento, en términos de infraestructura y/o disponibilidad de recursos materiales, para el correcto funcionamiento del establecimiento y desarrollo de las funciones pedagógicas.

REQUISITOS MÍNIMO

Mínima: Título profesional de Educador/a de Párvulos, de Instituto Profesional o Universidad reconocida por el Ministerio de Educación.

EXPERIENCIA LABORAL

Mínima: No se requiere

Deseable: 1 año de experiencia como Educador/a de Párvulos en JI.

OTROS CONOCIMIENTOS

Enfoque de Derechos

Horario de Trabajo : 08:30 a 17:30 hrs

Beneficio : Colación.

Plazo de postulación hasta 07 de Marzo 2019. Solo se considerarán las postulaciones que adjunten su CV y fotocopia de título.

PREGUNTAS

Señale brevemente experiencia laboral Relacionada con el cargo.

Indique cual es su motivación por el Cargo.

Actualice teléfono, mail de contacto y ciudad de Residencia.

Mencioné Título que posee y Pretensiones de Renta.

¿Participó en algún proceso de Integra? ¿En que etapa quedó?